



Pièces

3 Pièces

Référence

V6210CA

Prix

1 590 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

En étage élevé, ce bel appartement de 3 pièces bénéficie d'une magnifique vue sur la mer et les îles de Lérins. Celui-ci déploie une surface de 118,25 m² "loi Carrez" et est agrémenté d'une terrasse profonde exposée sud d'une superficie de 23 m². Cet appartement spacieux et lumineux vous offrira un cadre de vie exceptionnel, alliant élégance et tranquillité. La résidence de grand standing dispose d'un service de gardiennage 24/7, d'un magnifique parc arboré avec piscine, court de tennis et navette privée. Annexes: parking extérieur privatif et cave. Possibilité d'un garage en option.

This beautiful 3-room flat boasts magnificent views of the sea and the Lérins islands. It boasts a surface area of 118.25 m² "loi Carrez" and is complemented by a deep, south-facing terrace of 23 m². This spacious, bright flat offers an exceptional living environment, combining elegance and tranquility. The luxury residence has a 24/7 caretaker service, magnificent wooded grounds with swimming pool, tennis court and private shuttle bus. Additional features: private outdoor parking and cellar. Garage available as an option.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

